

Oldenburg,29.01.2013

Antrag der Niedersächsischen Petanque Jugend

Die Niedersächsische Petanque Jugend stellt den Antrag auf der ordentlichen Mitgliederversammlung des Niedersächsischen Petanque Verbandes , die Sportordnung des NPV dahingehend zu ändern, dass Jugendspieler in Zukunft auf Landesmeisterschaften keine Startgebühren zu zahlen haben.

So heißt es bisher in der Sportordnung 2.5: Bei der Anmeldung wird ein Startgeld fällig.

Neu in der Sportordnung 2.5 sollte es heißen, bei der Anmeldung wird ein Startgeld fällig, Jugendspieler sind vom Startgeld befreit.

Begründung:

Auf dem Jugendverbandstag am 19.01.2013 ist einstimmig beschlossen worden, den Antrag bei der ordentlichen Mitgliederversammlung einzureichen.

Sven Lübbke

Jugendwart im NPV